
Piden a la CHJ que el agua que se vierte al río se 
destine al riego de jardines 
Elda, Petrer, Monóvar y Sax pretenden que se dejen de arrojar dos millones de metros cúbicos al Vinalopó 
para  
poder utilizarlos en parques y calles 

 

BEATRIZ RICO L a Mancomunidad Intermunicipal 

del Valle del Vinalopó, de la que forman parte las 

poblaciones de Elda, Petrer, Monóvar y Sax, 

solicitará a la Confederación Hidrográfica del Júcar la 

utilización de los dos millones de metros cúbicos de 

agua que vierte al río Vinalopó para el baldeo de 

calles y riego de parques y jardines de los cuatro 

municipios.  

La comisión de Servicios de la Mancomunidad 

celebró la pasada semana una reunión en la que los 

concejales dieron su respaldo a esta iniciativa. El 

caudal de la depuradora es de cinco millones y 

medio de metros cúbicos de los cuales tres millones 

y medio se ceden a la Comunidad de Regantes de 

Monforte del Cid. Por lo tanto, queda un caudal 

disponible de dos millones de metros cúbicos que 

son vertidos al río Vinalopó. En dicha reunión se 

acordó solicitar a la CHJ poder utilizar ese caudal 

para regar los jardines y limpiar las calles en vez de arrojarlo al río.  

El presidente de esta comisión Ricardo Monzó explicó ayer que la Mancomunidad ha solicitado un informe a 

una empresa para que estudie las necesidades hídricas de cada población y así poder repartir el agua, una vez 

que la CHJ de el visto bueno. Según Monzó, se tendrá en cuenta el número de habitantes y las zonas verdes 

de cada municipio. «Todos las poblaciones de la Mancomunidad obtendrán el agua que les corresponda. Si no 

la utilizan podrán conservarla y darle el uso más conveniente cuando lo estimen oportuno» dijo el presidente. 

Para ello, el también concejal popular de Elda explicó que cada ciudad tendrá que poner en marcha las 

infraestructuras necesarias para poder trasladar el agua hasta su término. Monzó precisó que las tomas en 

Elda están antiguas y que deberán acometer obras para poder utilizarlas. Así, se dejará de regar los jardines 

con agua de riego resultando más económico con los recursos hídricos de la fase terciaria de la depuradora.  

Se trata de una antigua iniciativa que ya anunció el ex presidente de la Mancomunidad José Antonio Hidalgo. 

Para Ricardo Monzó «este asunto se ha reactivado con el consenso de los cuatro municipios. Todos hemos 

tenido buena predisposición para llevarlo a cabo y la Confederación no pondrá ningún problema porque 

estamos hablando de optimizar los recursos hídricos para que nos podamos beneficiar los ayuntamientos». 

Ricardo Monzó aseguró que a pesar de destinar ese caudal al riego de parques y jardines y baldeo de calles 

seguirán vertiendo agua al río para garantizar su conservación, aunque menos cantidad. 

  VOTE ESTA NOTICIA       

Imagen del último pleno que se celebró en la Mancomunidad 
con representación de los cuatro municipios   JESÚS CRUCES  
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